



# SOCIÉTÉS INVITÉES

37<sup>e</sup> FÊTE DES  
MUSIQUES  
GRUÉRIENNES



LEPAQUIER2023.CH



JARDIN  
MU   
SICAL  
LE PAQUIER  
2023  
11-14 MAI



# HARMONIEMUSIK

---

## DER STADT ZUG



Die Harmoniemusik der Stadt Zug wurde 1887 als «Arbeitermusik» gegründet. Schnell wuchs die Musik zu einer grossen Harmoniemusik heran und erlebte dabei Höhen und Tiefen. Heute zählt die Harmoniemusik der Stadt Zug 35 Mitglieder. Zu unserem Jahresprogramm gehören ein Konzert im Frühling sowie ein Konzert im Herbst. Unter dem Jahr gibt es weitere kleinere Anlässe und Platzkonzerte in der Stadt.

# ENSEMBLE INSTRUMENTAL

---

## CO DE LA GRUYÈRE



L'Ensemble Instrumental du CO de la Gruyère est une formation de type «harmonie». Il est formé d'élèves jouant d'un instrument à vent, de l'accordéon, de la percussion ou du tambour. Actuellement, 90 jeunes garnissent les rangs de cet ensemble. Un seul objectif les anime : vivre la musique !

Il ouvre par tradition les concours lors des Girons des musiques gruériennes. Ces dernières années, il a présenté des

concerts scolaires à Châtel-St-Denis, à Domdidier, à Estavayer-le-Lac et à Sion. Il a participé au festival de formations musicales scolaires fribourgeoises «MusiCOle» au CO de La Tour-de-Trême en juin 2017 ainsi qu'au Gruyère Tattoo, à Bulle, en 2018. Il a eu également l'opportunité de présenter son répertoire à plusieurs émissions de la RTS «Le Kiosque à Musiques». L'Ensemble Instrumental du CO de la Gruyère se réjouit de participer cette année à la Fête des Musiques de la Gruyère au Pâquier !

# SOCIÉTÉ DE MUSIQUE L'AVENIR

## LE MOURET



C'est en 1854 qu'un petit groupe d'hommes souhaitant animer la vie locale de ce petit village sarinois joue ses premières notes. Après s'être appelé «L'amicale du Mouret» en 1890, «La Foudroyante d'Oberried» en 1905 et «La Foudroyante du Mouret» en 1912, c'est en 1915 que la société prend l'appellation définitive : «L'avenir Le Mouret».

Notre harmonie n'a cessé d'évoluer tant musicalement qu'amicalement. Toujours en quête de nouvelles aventures, notre société est allée rendre visite à un de ses membres à Rome tout récemment. Nous en sommes tous rentrés avec de merveilleux souvenirs. Mais comme dit le dicton «Tout ce qui s'est passé à Rome reste à Rome !», donc nous ne vous en dirons pas plus...

Désormais, nous nous préparons gentiment mais sûrement pour notre prochain grand projet : HISTOIRE DE GREASE. Et oui ! Comme «West side story» a été un franc succès ainsi qu'une merveilleuse expérience musicale pour l'ensemble de la société en 2014, nous remettons le couvert en 2024 en abordant une nouvelle fois la scène et le monde magique de la comédie musicale. Le comité d'organisation travaille déjà d'arrache-pied pour que la fête soit la plus belle possible et nous nous réjouissons de vous y voir nombreux !

# SOCIÉTÉ DE MUSIQUE

---

## PORSEL



La Fanfare de Porsel, fondée en 1970, compte aujourd'hui 30 membres actifs et évolue en catégorie brass band. Elle est dirigée par Lionel Gagnaux depuis l'automne 2021. Chaque année, la Fanfare de Porsel donne ses traditionnels concerts annuels qui attirent un public mélomane nombreux. Les péripéties imaginées et racontées par nos acteurs musiciens tout au long de la présentation des morceaux assurent une ambiance invitant notre public à rester jusqu'au petit matin !

La Fanfare de Porsel participe au Giron des Musiques de la Veveyse, égaye les prestations communales ou religieuses, se produit aussi volontiers à l'extérieur de la commune à l'occasion d'événements privés et publics.

Nous pouvons compter sur une belle école de musique. La formation de nos jeunes est assurée par des professeurs du conservatoire. Par la suite, ils peuvent intégrer les rangs des COPS, l'ensemble des Cadets d'Oron, Porsel et St-Martin.

Plein succès à l'Albergine du Pâquier dans la réalisation de leur giron auquel nous nous réjouissons de participer ! Ultime giron pour notre société avant l'organisation du 72<sup>ème</sup> Giron veveysan organisé en 2024 à Porsel !